

CUENTA CONMIGO

GASCO
MAGALLANES



Receta
Merluza con salsa de sidra

Salud
Síndrome de Down

Diego Salazar, deportista paralímpico
**“SE CUMPLIÓ CON EL OBJETIVO
QUE ERA ALCANZAR UNA MARCA”**

[Estimados Clientes]



Sergio Huepe
Gerente General
Gasco Magallanes

Tras un merecido período de descanso, con el ánimo renovado y las “pilas” cargadas, se inicia un nuevo mes de marzo con todas las responsabilidades laborales y escolares que implica. Unas palabras de aliento y fuerza enviamos a todos los que deben retomar sus actividades y especialmente a las mamás y apoderadas que asumen la responsabilidad de la compra de útiles y uniformes escolares con la expectativa de entregar la mejor educación posible a sus hijos.

En Gasco Magallanes valoramos especialmente a las personas esforzadas. Es por ello que este número hemos querido destacar el tesón de Diego Salazar, deportista paralímpico magallánico que con gran sacrificio participó de la Copa del Mundo de Biathlon y Esquí de Fondo, organizada por el Comité Paralímpico Internacional en la estación alemana de Oberried que se desarrolló en febrero.

También queremos contarles que Gasco Magallanes, durante el primer semestre de este año aplicará un cambio de imagen con la incorporación de un nuevo logotipo el que simboliza la permanente renovación de nuestra empresa y su tradicional vinculación con la industria de la energía. Finalmente queremos agradecer sinceramente a todos quienes se interesaron en conocer a nuestra empresa durante la realización de la ExpoMagallanes 2018 en que Gasco participó con un stand en que se brindó información especialmente sobre la distribución de Gas Licuado de Petróleo (GLP).

Que disfruten este número

OFICINAS COMERCIALES Y ATENCIÓN A CLIENTES

Punta Arenas: O'Higgins Nº 860 Lu/vie: 8.00-13.30 / 15.00-17.00 h.
 Puerto Natales: O'Higgins Nº 1010 Lu/vie: 8.30-12.00 / 14.00-17.30 h.
 Porvenir: Phillipi Nº 183 Lu/vie: 8.00-13.15 / 14.00-17.00 h.
 Puerto Williams: Pte. Ibañez Nº 130 Lu/vie: 8.15-12.15 / 14.00-16.00 h.

FONO EMERGENCIAS

PTA. ARENAS 61 220 8020
 PTO. NATALES 61 220 8530
 PORVENIR 61 220 8540
 ATENCION CLIENTES 61 220 8000

CUÁNDO LLAMAR A

Tanto personas naturales como empresas, deben comunicarse con LLAE, cuando realicen trabajos en los siguientes lugares:



FRENTE A SU DOMICILIO

- ✦ Construcción de cercos
- ✦ Plantar árboles o arbustos
- ✦ Instalar postes para buzones o canastos de basura
- ✦ Confección de jardines
- ✦ Pavimentar veredas o entradas de vehículos

EN TODA LA VÍA PÚBLICA (Mandantes y contratistas)

- ✦ Veredas y pavimentos
- ✦ Plazas y paisajismo
- ✦ Instalación de juegos infantiles
- ✦ Intervención de instalaciones subterráneas:
 - Agua
 - Alcantarillado
 - Energía eléctrica.



ZONAS RURALES O AFECTAS A SERVIDUMBRES

- ✦ Edificaciones
- ✦ Canales o zanjas
- ✦ Nivelación de terrenos
- ✦ Instalación de otros servicios
- ✦ Iluminación de exteriores
- ✦ Tareas de paisajismo

- ✦ ES UNA OBLIGACIÓN LEGAL
- ✦ RESGUARDA SU SEGURIDAD
- ✦ SERVICIO GRATUITO

61 2208027

llae@gasco.cl





Día Internacional de la Mujer

El jueves 8 de marzo es el Día Internacional de la Mujer. Esta conmemoración comenzó asociada al trabajo, ya que la primera celebración se organizó en EE.UU. en 1909, reivindicando el derecho de las mujeres a condiciones de trabajo dignas. En 1977 la ONU institucionalizó el 8 de marzo como Día Internacional por los Derechos de la Mujer y la Paz Internacional. Este día, serán distinguidas ocho "Mujeres Destacadas Magallanes y Antártica Chilena 2018". Servicios e instituciones que trabajan el tema de género organizaron esta actividad la que incluye la participación de la comunidad a través de organizaciones vecinales, sociales, instituciones públicas o privadas, organizaciones territoriales, comunitarias y/o funcionales. La actividad se realizará el día 8 de marzo, a las 18 horas en los salones del Casino Dreams.

Adolf Andresen

El hombre que inició la era moderna en la caza de ballenas en Sudamérica y en Antártica fue Adolf Andersen quien nació en Noruega, en 1872 y se radicó en 1894 en Punta Arenas en donde se dedicó al negocio del remolque y salvamento. Luego se percató de la abundancia de ballenas y lobos marinos por lo que contactó a Mauricio Braun, quien dispuso armar al vapor Magallanes con un cañón arponero, zarpando desde Punta Arenas el 18 de septiembre de 1903 en busca de sus primeras presas. Para el 25 de noviembre de aquel año, Andresen había capturado tres ballenas. Los asombrosos resultados obtenidos por Andresen en el extremo sur, llamaron la atención de los balleneros noruegos. Fue en aguas antárticas donde la presencia de la actividad ballenera chilena se hizo sentir con mayor fuerza. A pesar de su empuje y de varios emprendimientos empresariales, aparecieron dificultades las que llevaron a la ruina económica a Andresen quien falleció en el Hospital de Asistencia Social de Punta Arenas, el 12 de enero de 1940.

Exposición en el Dreams

Por primera vez llega a Punta Arenas el destacado pintor y escultor nacional Hugo Marín. La muestra que se inaugura el 8 de marzo está compuesta por seis pinturas de gran formato y ocho esculturas que muestran sus características cabezas. Marín es un artista de gran libertad expresiva en la que se condensa la rica trama de elementos culturales, visuales y míticos lo que lo transforma en un referente obligado del arte visual latinoamericano. La muestra puede ser visitada hasta el 8 de abril en la Sala de exposiciones "Tierra del Fuego" en el segundo piso del Hotel Dreams, de lunes a domingo, incluido festivos, de 9 a 21 horas. La entrada es liberada.



Museo Regional

El Museo Regional también homenajea a las mujeres con una exposición conmemorativa al Día internacional de la Mujer, "La Naturaleza Magallánica: en clave femenina", la que se inaugura el 8 de marzo a las 19 horas. En la muestra se presentan los trabajos de autoras en variadas disciplinas artísticas. También desde el 2 de marzo se puede acceder a la exposición fotográfica "Cotidiano Espontáneo" de Beatriz Medina Arce, fotógrafa española con una serie de imágenes de Valparaíso. El Museo Regional se encuentra ubicado en Magallanes #949, el acceso es liberado y el horario de atención es de miércoles a lunes (martes cerrado por mantención) de 10:30 a 17 hrs.



Cómo detectar el síndrome de Down

El 21 de marzo se conmemora el Día Mundial del Síndrome de Down. Actualmente en la región tan solo la Agrupación Magallánica de Padres y Amigos de Personas con Síndrome de Down (Ama Down), fundada en agosto de 2001, atiende a 20 personas que padecen este síndrome contando con un total de 50 adherentes entre padres, familiares, jóvenes y adultos. La mayoría de estas personas se atienden en el Centro de Rehabilitación Club de Leones Cruz del Sur y se incorporan a la sociedad sin mayores dificultades.

La presencia del síndrome de Down se puede detectar durante el embarazo o después del nacimiento del bebé. Hay dos tipos de pruebas para detectar el síndrome de Down durante el embarazo: Prueba de detección prenatal, la que puede mostrar que existe una probabilidad mayor de que el feto tenga el síndrome de Down, pero no puede determinarlo a ciencia cierta. Si esta prueba indicara una mayor probabilidad, se puede realizar una prueba de diagnóstico con la que se determina con exactitud la presencia de este síndrome.

Existen varias opciones de pruebas de detección del síndrome de Down. Un análisis de sangre y una prueba de ultrasonido durante el primer trimestre del embarazo es el enfoque de detección más aceptado durante el primer trimestre.

Prueba de diagnóstico prenatal del síndrome de Down

Si la prueba de detección mostrara una probabilidad alta de que un feto tenga el síndrome de Down, se puede realizar una prueba de diagnóstico. Hasta hace poco, solo se ofrecía esta opción a las mujeres mayores de 35 años y a otras mujeres con riesgo alto, ya que la prueba de diagnóstico conlleva un riesgo leve de aborto espontáneo. La prueba de diagnóstico del síndrome de Down implica obtener una muestra de material genético. Luego de la extracción, la muestra se analiza para verificar si hay material extra del cromosoma 21, lo que podría indicar que el feto tiene síndrome de Down. Por lo general, los padres recibirán los resultados de la prueba una o dos semanas después.

Diagnóstico del síndrome de Down luego del nacimiento

El diagnóstico de síndrome de Down después del nacimiento suele basarse, en primera instancia, en los signos físicos del síndrome pero dado que los individuos con síndrome de Down pueden no tener estos síntomas y que muchos de estos síntomas son comunes en la población general, el profesional de la salud tomará una muestra de sangre del bebé para confirmar el diagnóstico. La muestra de sangre se analiza para determinar la cantidad de cromosomas del bebé.

“SE CUMPLIÓ CON EL OBJETIVO QUE ERA ALCANZAR UNA MARCA”

Con sólo una pierna, éste deportista paralímpico magallánico, logró participar en la Copa del Mundo de Biathlon y Esquí de Fondo que se realizó en febrero en Alemania. Especialista en yudo y atletismo fue “tentado” por esquiadores locales para enfrentar las desafiantes carreras con esquís al otro lado del mundo.

Un total de 150 atletas de 18 nacionalidades ofrecieron un gran espectáculo durante la final de la Copa del Mundo de Biathlon y Esquí de Fondo, organizada por el Comité Paralímpico Internacional en la estación alemana de Oberried que se desarrolló desde el 4 al 7 de febrero. Allí también estuvo representada Magallanes a través de Diego Salazar Moreno, quien a sus 32 años se ha convertido en un avezado atleta paralímpico, participando en pruebas de esquí nórdico, entre otras disciplinas. Este deportista participó en dos pruebas de media y larga distancia cubriendo dos días de competencia, “terminando dentro del tiempo esperado en ambas pruebas”, destaca.

“Dentro de lo que se esperaba se cumplió con el objetivo que era alcanzar una marca, lamentablemente no se pudo lograr una clasificación a los Juegos Olímpicos de invierno por falta de apoyo, pero, lamentablemente, hay que comenzar un ciclo para lograr este apoyo. Lo bueno es que ya se tiene una marca para comenzar a trabajar en miras a los próximos juegos de invierno del 2020”, dice con optimismo agregando que este año quiere estudiar y seguir entrenando para los campeonatos nacionales de atletismo y esquí de fondo.

Diego Salazar es puntarenense, tiene dos hijos (Antonia de 5 años y Bastián de 11), es separado y mantiene una relación sentimental nueva hace dos años. Estudió la enseñanza básica en la escuela Villa las Nieves y la enseñanza media en el Liceo Comercial. Luego estudió Ciencias Criminológicas pero la carrera se cerró ya que no tenía campo laboral. “Quedamos a la deriva con un grupo de compañeros y al final terminé después estudiando Construcción un año y en ese paso que estuve en la Universidad de Magallanes postulé al Ejército al que ingresé a finales del 2008. Estuve dos años en la Escuela de Suboficiales y me fui destinado a Arica, ese tiempo fui seleccionado de yudo del Ejército.”

En su paso por el norte de Chile Diego sufrió un grave accidente al desbarrancarse el camión que lo transportaba por el altiplano, cerca de Putre. Producto del golpe se le produjo una lesión de carácter grave a la altura de la rodilla derecha, la que comprometió todo el tejido interno, los ligamentos, el nervio ciático y la arteria poplítea. A pesar de los esfuerzos médicos solo se pudo salvar la arteria sin que se pudiera recuperar ni la movilidad ni la sensibilidad de la pierna. “Después de dos años de cirugía y rehabilitación, tuve alrededor de siete



BIO

- Diego Salazar
- 32 años
- Deportista paralímpico
- 2 hijos

cirugías, tomé la decisión de amputarme la pierna, porque mi pierna no quedó como una pierna funcional por así decirlo, mi pierna era como una pata de elefante, tenía dolor crónico, no podía mover”, recuerda.

La práctica incesante de yudo no sólo lo mantenía en buen estado físico, sino que además le brindaba una disposición psicológica especial. “Desde



los ocho años he practicado yudo, en la actualidad soy cinturón negro de yudo y sigo haciendo clases de yudo como alumno más que como entrenador por así decirlo, soy alumno de la sensei Sanders en el club Yamarashi y además de eso después de mi accidente y después de mi amputación tuve un paso de un año por la selección de natación paralímpica, después estuve en una selección nacional deportistas adaptados que practicábamos crossfit y decidimos formar una selección y estuve más o menos un año participando con ellos y en ese transcurso en que yo practicaba crossfit la unidad donde yo estaba desempeñando funciones en el norte junto con unos amigos acá en Punta Arenas hicimos unas campañas para juntar plata y compre una prótesis para correr y de ahí para adelante me he dedicado a lo que son las carreras, las maratones, soy seleccionado regional de Punta Arenas de atletismo paralímpico.”

En los juegos nacionales paralímpicos del año pasado, Diego obtuvo cuatro medallas de oro en atletismo las que lo motivaron a seguir con el deporte. Fue así como llamó la atención de dos reconocidos deportistas locales, Enrique Garín y Javier Biskupovic, quienes se percataron de las capacidades deportivas especiales, por sobre la media que presentaba Diego Salazar. “En una carrera que se llamaba Magallanes Cerro Arriba, que es una carrera que empieza en el muelle Prat y termina en el cerro en la entrada del Andino, corrí de igual a igual con un montón de deportistas regionales, obteniendo un buen desempeño, terminando la carrera dentro de un buen tiempo así que ellos se dieron cuenta de mis capa-

cidades y me postularon a este proyecto para poder ir hacer esquí nórdico a Alemania.”

Tras varios meses de duro entrenamiento, finalmente Diego participó de la competencia de montaña que se realizó en la localidad de Oberried, Alemania, en donde se impulsa a la inclusión para personas con discapacidad para que practiquen deporte de nieve y esquí nórdico. “Es similar a las corridas de trekking que se realizan, pero con esquí, son como carreras de larga distancia con esquí”, explica.

“Yo entreno todas las mañanas la parte física y después siempre hago entrenamiento técnico con los esquís en las canchas del estadio fiscal. Y en las tardes igual hago entrenamiento físico y en las noches en el humedal de Tres Puentes hago roller para acostumbrar las piernas al movimiento porque cuesta un poco andar en roller con una prótesis.”

-¿Quiénes son las personas que te ayudan?

“Principalmente mi familia, mi pareja que me apoya en todo momento, me aconseja, está ahí siempre apoyándome en cada momento. Mis hijos también son mi pilar fundamental que me dan la fuerza para seguir adelante. Como entrenadores tengo a la sensei Sandra, al sensei San Martín que son grandes referentes de aquí de la región del yudo. En el esquí nórdico siempre los que me han apoyado son don Enrique Garín y su señora la profesora Silvana Camelio y don Ignacio Alvarado que es el preparador físico del IND.”

Diego asegura que en cuanto a discapacidad la Región todavía está en pañales. En los juegos nacionales paralímpicos, ejemplifica, otras regiones llevan delegaciones completas de deportistas con discapacidad. Por ello, manifiesta su intención, junto a un grupo de amigos, de crear una fundación que ayude a las personas con discapacidad a orientar su vida hacia el deporte, buscando las diferentes habilidades de cada uno para poder sugerirle algún deporte. **C**

Gasco participó activamente de ExpoMagallanes 2018

Una vez más y con mucho entusiasmo Gasco participó activamente de una nueva versión de la ExpoMagallanes, actividad que reunió los más variados proyectos y productos de alta calidad de la zona. En el stand de nuestra empresa se brindó abundante información sobre el uso del Gas Licuado de Petróleo más conocido como GLP. Dentro de los 167 stands, los trabajadores de Gasco Magallanes participaron resolviendo dudas respecto a temas como el proceso de conversión de estado de la materia y los componentes del GLP, así como algunos de los últimos proyectos de la compañía. Cabe destacar que los organizadores estimaron que la feria fue visitada por unas 28 mil personas. “Muchas gracias a todos los que dedicaron su tiempo en esta actividad que nos acerca a la comunidad, especialmente porque nos permite comunicar a la ciudadanía nuestra posición competitiva dentro de la industria de los hidrocarburos de la XII región”, comentó Valentina Concha, Encargada de Marketing. **■**



WWW.CENTROPEDIATRICO.CL



**Dr. JORGE BARRIENTOS
VELASCO
PEDIATRA**

FONO

61 221 4948



**ENRIQUE ABELLO 105
PUNTA ARENAS**

HORARIO DE ATENCION

LUNES A VIERNES

09:30 a 12:30

14:30 a 19:30

Parque Chabunco

A veinte kilómetros al norte de Punta Arenas se encuentra el Parque Chabunco, lugar de esparcimiento de varias generaciones de puntarenenses y turistas que en busca del preciado contacto con la naturaleza llegan a este hermoso paraje que colinda con el Estrecho de Magallanes y que lo cruza por la mitad la ruta 9 norte.

El acceso es liberado y cuenta con sitios de camping algunos de los cuales poseen fogón y refugios.

Pasear por la playa, recorrer los senderos rodeados de lenga, jugar una "pichanga" de fútbol, levantar una carpa y dormir la siesta, y los infaltables asados de cordero, son algunas de las actividades que se pueden desarrollar.

Las autoridades han señalado la intención de concesionar su administración lo que permitiría mantener la higiene y cuidar la infraestructura, necesidades urgentes para el infatigable Parque Chabunco.





Merluza con salsa de sidra

INGREDIENTES

- Merluza 200 grs
- Harina 1 cucharada
- Vino Blanco 50 cc
- Sidra 250 cc
- Manzana verde media unidad
- Miel de palma 1 cucharada
- Maicena ½ cucharada
- Pimiento morrón de diferentes colores ½ unidad de cada uno
- Cebolla ½ unidad
- Zapallo italiano ½ unidad
- Zanahoria ½ unidad
- Aceite de ajo 1 cucharada



"SEAFOOD PATAGONIA"
Lautaro Navarro 967

Inaugurado el 1 diciembre 2017, el restaurante Seafood se especializa en cocina regional, internacional y vegetariana con especial dedicación a los productos del mar. También destacan en postres caseros regionales y receta de la abuela. Atienden de lunes a sábado de 12 a 24 horas y los domingo y festivos de 12 a 15 y de 20 a 24 horas. Además de lunes a viernes ofrecen almuerzos ejecutivos.

PREPARACIÓN

Condimentar con aceite de ajo, pimienta, sal y vino blanco la merluza la que se puede cocinar en sartén, plancha u horno. Reducir la sidra a fuego lento y una vez que entre en ebullición agregar 2 cucharas de azúcar y 1 cucharada de miel de palma. Saltear la manzana en mantequilla y sal agregar una pizca de canela e introducirla en la reducción de sidra. Una vez que todo este mezclado disolver media cucharada de maicena y agregarla a la mezcla para que tome el cuerpo deseado de una salsa. Verter sobre la merluza y acompañarla de las verduras asadas.

Limpiar la casa en 15 minutos

Para muchas personas hacer el aseo es actividad que tratan de evitar, pero cuando tenemos nuestro hogar más sucio, es cuando nuestros amigos y familiares deciden visitarnos. El portal del canal Home & Health encontró la forma perfecta de poder hacer el aseo en sólo 15 minutos: 1. Recoge lo que esté en el suelo. Busca un canasto para la ropa sucia y pon ahí todas las prendas que estén tiradas en el piso. 2. Un rodillo para sacar pelos y pelusas. La aspiradora toma mucho tiempo. 3. Cierra todas las puertas. Algo tan simple como obligarte a cerrar las puertas de los estantes, closets y dormitorios, hará que las habitaciones se vean más ordenadas. 4. Limpia los muebles con calcetines. 5. Barre la entrada de la casa. 6. Limpia el espejo del baño. Un espejo limpio es signo de un baño limpio. 7. Ilumina y prende una vela perfumada. 8. Lava platos. Puede que te tome un poco más de tiempo, pero es importante demostrar que existe higiene en tu casa.



Los autos preferidos de las mujeres

Un estudio de Chileautos revela los vehículos preferidos por las mujeres



1.- Toyota Yaris



2.- Nissan Qashqai



3.- Accent de Hyundai



Consejos para iniciar el año escolar

Al momento de prepararse para el inicio de clases lo más importante que pueden hacer los padres es ayudar a sus hijos a organizarse. No solamente comprándoles los útiles, sino poniendo juntos los nombres a las cosas, preparando la mochila y –lo más fundamental– adecuando el espacio para trabajar y hacer las tareas en la casa. Los niños necesitan también saber que sus padres consideran que las tareas escolares son importantes. Si saben que sus padres se interesan por sus deberes, se sentirán más motivados para cumplirlos. Conocer los objetivos y principales contenidos del año escolar que se inicia permite a las familias apoyar a los niños en su aprendizaje. Averigua qué deberá aprender tu hijo durante este año y asegúrate de que estos objetivos se vayan cumpliendo. Realiza actividades en el hogar para reforzar los aprendizajes esperados. Es importante conocer a las personas que están involucradas en la educación de sus hijos.

Tips de belleza para mujeres deportistas

Las mujeres deportistas están expuestas a sufrir con mayor rapidez el deterioro de la piel y el cabello. Es recomendable lavar la cara después de hacer ejercicio, ya que a través de la sudoración se eliminan toxinas y desechos del cuerpo. Al no limpiarla se puede ocasionar enrojecimiento de la piel, ardor y acumulación de células muertas. Después de la limpieza es importante utilizar gel o cremas de fácil absorción para que la piel recupere elasticidad. No se debe utilizar maquillaje al momento de realizar la rutina, ya que se tapan los poros. Lo recomendable es utilizar una crema humectante que suavice la piel. Si la rutina de ejercicios se practica al aire libre, lo recomendable es utilizar bloqueador solar para evitar la resequedad. El sudor contiene ácidos y sales, los cuales en fricción y movimiento con el cuero cabelludo afectan los folículos pilosos. Por eso, para las mujeres deportistas es recomendable no utilizar ningún tipo de gorros, porque se incrementa la acumulación del sudor y se impide la ventilación del cabello.



HOROSCOPO CHINO



RATA

NACIDOS EN: 1900, 1912, 1924, 1936, 1948, 1960, 1972, 1984 y 1996.

La energía de este mes acentúa tu don para notar cosas que se vuelven importantes. Por ejemplo, ¿qué está sucediendo ahora con algo especial en tu vida? Si estás buscando el amor, tu percepción de alguien podría estar equivocada.



BUEY

NACIDOS EN: 1901, 1913, 1925, 1937, 1949, 1961, 1973, 1985 y 1997.

En tus relaciones personales cercanas, se necesitan dos personas para tomar una decisión. Quizás descubras que las decisiones ya fueron tomadas hace algún tiempo. Habla ahora de lo que no hablaste en su momento.



TIGRE

NACIDOS EN: 1902, 1914, 1926, 1938, 1950, 1962, 1974, 1986 y 1998.

Esta historia "continuará" para los Tigres que buscan el amor. Lo mismo aplica en tus relaciones personales cercanas. Esto sucede para demostrarte que a veces las cosas simplemente se posponen, no concluyen.



CONEJO

NACIDOS EN: 1903, 1915, 1927, 1939, 1951, 1963, 1975, 1987 y 1999.

Cuida a tus relaciones cercanas. Cuando tenemos mucho que hacer nos olvidamos cómo se siente realmente el amor. Sentimos tanta comodidad juntos que tendemos a dar cosas y personas por sentados. ¿Es amor, o acaso florecerá un vínculo de amistad?



DRAGON

NACIDOS EN: 1904, 1916, 1928, 1940, 1952, 1964, 1976, 1988 y 2000.

Si has deseado tener la oportunidad de anular tus palabras, es ahora. La energía cósmica también funciona cuando se trata de una promesa que querías mantener, pero no lo hiciste. O podría ser que alguien no puede mantener una promesa que te hizo.



SERPIENTE

NACIDOS EN: 1905, 1917, 1929, 1941, 1953, 1965, 1977, 1989 y 2001.

Tu intuición es tu radar de sensibilidad, y este mes da en el blanco tanto si estás buscando el amor como en tus relaciones cercanas. Este también es un mes favorable en lo profesional. Un plan simple es el mejor plan.



CABALLO

NACIDOS EN: 1906, 1918, 1930, 1942, 1954, 1966, 1978, 1990 y 2002.

La vida trae sorpresas en tus relaciones personales cercanas, y para los Caballos solteros que buscan el amor. Esto es el universo recordándote que las coincidencias no son coincidencias en absoluto.



CABRA

NACIDOS EN: 1907, 1919, 1931, 1943, 1955, 1967, 1979, 1991 y 2003.

Tú y las personas importantes en tu vida descubrirán un mes infinitamente reconfortante. De repente todo encaja para las Cabras solteras que conocen a alguien nuevo cuando buscan el amor. No te apresures. Dale tiempo a esta atracción instantánea.



MONO

NACIDOS EN: 1908, 1920, 1932, 1944, 1956, 1968, 1980, 1992 y 2004.

Este es un momento apropiado para ver que tienes la vía libre para cambiar tu opinión. Es lo que alguien cercano a ti espera que hagas. Los Monos solteros también tienen la oportunidad de cambiar de opinión.



GALLO

NACIDOS EN: 1909, 1921, 1933, 1945, 1957, 1969, 1981 y 1993.

Alguien no está escuchando porque alguien más no está diciendo lo que esa persona quiere escuchar. ¿Puede que se trate de ti? Los Gallos solteros deberían mantener perfil bajo en cualquier relación nueva.



PERRO

NACIDOS EN: 1910, 1922, 1934, 1946, 1958, 1970, 1982 y 1994.

Este mes puedes sentir cierta calidez en tus relaciones personales cercanas. Relájate y disfruta de las sensaciones reconfortantes. Parejas, enamórense por segunda vez. Los Perros solteros deberían posponer la búsqueda hasta la segunda mitad del mes.



JABALI

NACIDOS EN: 1911, 1923, 1935, 1947, 1959, 1971, 1983 y 1995.

Durante este mes, cuando aquellas personas cercanas ansían tener luz y aire fresco, se necesita alguien que sepa entretener y dirigir la orquesta de la diversión, y ese podrías ser tú. Si estás buscando el amor, alguien (aparte de ti) es increíblemente deseable y la química sucede.



Chile por Chile. Ruta Puerto Yungay - Caleta Tortel - Puerto Edén - Puerto Natales. Fortaleciendo la soberanía, uniendo las zonas aisladas.

Tabsa, líder en conectividad, te invita a descubrir la Patagonia chilena a bordo del ferry Crux Australis recorriendo los fiordos de las regiones de Aysén y Magallanes.

Ven y recorre Chile por Chile, por la ruta Puerto Yungay – Caleta Tortel – Puerto Edén – Puerto Natales y maravíllate con la Carretera Austral y las Torres del Paine.

Conozca horarios, tarifas y tramos en
www.tabsa.cl.

Le invitamos a esta nueva aventura
y a recorrer Chile por Chile.



@_tabsa



Transbordadora Austral Broom S.A.

Punta Arenas: Juan Williams 06450 ☎ tel: +56 61 2728100
Puerto Natales: Pedro Mont 605 ☎ tel: +56 61 2415966



Año 5 / Número 74 / marzo de 2018. Es una publicación editada
y de distribución gratuita de Gasco Magallanes para sus clientes.

•Director General: Sergio Huepe • Comité Editorial: Gonzalo Herrera, Rodrigo Mimica, Gonzalo Espina y Valentina Concha.

Contenido Editorial: Confin Producciones • Fotografías: Istockphoto, Gonzalo Espina.

Venta Espacios Publicitarios: Rodrigo Mimica • Cel. 993194481 | E-mail: rmimica@yahoo.com.

Impreso en RR Donnelley, que sólo actúa como impresor.

GASCO
MAGALLANES



CONFIANZA

De recibir el diagnóstico médico por parte de los mejores especialistas de la región, con la más avanzada tecnología. Confianza en saber que en Scanner Sur, comprendemos la situación y necesidad específica de cada paciente.



Clínica Magallanes
Av. Bulnes 01448

61 221 9299
61 223 2573

MegaSalud
Pedro Montt 890

61 224 7386
61 224 1110